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La parabole du fils prodigue de Jésus-Christ est une leçon sur le pardon, la joie et la façon de montrer 
un véritable accueil à ceux qui luttent contre leurs péchés, a déclaré le pape François avant l'Angélus 
dimanche. 
Pour le pape François, la parabole de Jésus montre "que Dieu est un Père qui non seulement nous 
accueille à nouveau, mais se réjouit et organise une fête pour son fils qui est revenu à la maison après 
avoir dilapidé tous ses biens. Nous sommes ce fils, et il est émouvant de penser à quel point le Père 
nous aime toujours et nous attend." 
 
Le fils aîné dit à son père qu'il s'oppose à ce que l'on fête "ce fils à toi". Il professe ne pas comprendre 
son père. 
 
"Ces mots illustrent le problème du fils aîné", a commenté le pape. "Il fonde sa relation avec son père 
uniquement sur la pure observance des commandements, sur le sens du devoir. Cela pourrait aussi 
être notre problème, le problème entre nous et avec Dieu : perdre de vue qu'il est un Père et vivre 
une religion distante, composée d'interdictions et de devoirs." 
Une telle habitude nous fait nous comporter avec "rigidité envers notre prochain, que nous ne 
voyons plus comme un frère ou une sœur." 
Les paroles du fils aîné l'éloignent de son propre frère et il "risque de rester en dehors de la maison", 
a déclaré le pape François. En réponse, le père le supplie : "Fils, tu es toujours avec moi, et tout ce 
qui est à moi est à toi". 
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